

**FACULTAD CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN
ESCUELA DE ESPAÑOL Y COMUNICACIÓN AUDIOVISUAL**

**REUNIÓN COMITÉ CURRICULAR
LICENCIATURA EN ESPAÑOL Y LITERATURA**

ACTA No.0610

FECHA DE REALIZACIÓN: 26 de agosto de 2010
HORA: 2:30 pm
LUGAR: Salón C105

ASISTENTES: Profesores Arbey Atehortúa Atehortúa, Leandro Arbey Giraldo Henao, Miryam Ruiz, Gonzaga Castro Arboleda.

AUSENTE: Representante estudiantil sin nombrar, profesora Miryam Ruiz (representante área de Pedagogía)

ORDEN DEL DÍA:

- Revisión Acta 0510, 12 de agosto de 2010 (acta anterior)
- Acreditación de Calidad
- Observatorios de Egresados
- ECAES
- Lección Inaugural
- Plan de Trabajo Básico
- Servicio de Fotocopiado
- Correspondencia
- Varios

DESARROLLO

Revisión Acta 0510, 12 de agosto de 2010 (acta anterior)

Caso estudiante William Xavier Vega Berbén: se informa que en consulta con la Secretaría General se obtuvo respuesta negativa para el caso. Se envió el correspondiente informe a la Decanatura para su respuesta al interesado.

Caso de la profesora Mireya Cisneros: Se informa que no hubo necesidad de enviar la solicitud a Consejo Académico, ya que se gestionó ante la Rectoría una asignación de comisión de estudios. Con estas consideraciones se aprueba el acta.

Acreditación de Calidad

El Ingeniero Alexander hace una actualización del tema y comenta sobre el proceso que se debe seguir. Son en total 360 indicadores que se deben responder en esta tercera etapa de búsqueda de información.

Se hace la siguiente recomendación: Todos los integrantes deben revisar las encuestas que corresponden a cada factor. Las encuestas deben ser procesadas por los responsables de cada factor.

La selección de la muestra del programa esta pendiente, se realizaron algunas encuestas por la red y se espera que la División de Sistemas envíe el reporte.

Con referencia a la bitácora, cada grupo debe llenar la bitácora con cada uno de los indicadores. Los indicadores institucionales están procesados; los demás deben ser procesados por los profesores encargados de cada factor.

Para el caso de las encuestas, el grupo encargado de cada factor será el responsable de cada proceso. Los profesores deben revisar la bitácora y sus contenidos, para presentar sus inquietudes en reunión con el grupo de apoyo a realizarse el miércoles 8 de septiembre a las 4:00 pm.

Queda como tarea, que cada integrantes del grupo diligencie los primeros cinco factores y revisar las encuestas para la reunión del miércoles.

Observatorios de Egresados

El funcionario Jhon James Ochoa del Observatorio de Seguimiento a Egresados, presenta una estrategia de seguimiento y su articulación con el proyecto educativo institucional en la búsqueda de las alianzas e impactar el medio.

Se propone realizar actividades con los egresados, de acuerdo al estudio de inquietudes levantado por el observatorio.

Se acuerda que los profesores Arbey y Leandro pasaran la propuesta para el taller de análisis del discurso en el evento del Jueves del Egresado.

ECAES

Se inició el proceso. Estamos pendientes de la etapa de pre-registro. Se acuerda elaborar volante con la información para distribuirle a los estudiantes

que deben presentar ECAES, se debe tener en cuenta casos y situaciones especiales: pagos, contraseñas, presentación, etc.

Lección Inaugural

Se aclara sobre la Lección Inaugural para el día de hoy. Se acuerda informar en ella lo relacionado con el nuevo plan de estudios, el proceso de acreditación de calidad y exámenes ECAES.

Plan de Trabajo Básico / actividades/ asesorías

Aclarar a todos los profesores que el plazo para ingresar al sistema el Plan de Trabajo Básico es el 13 de septiembre próximo, instrucciones sobre relación de actividades, asesoría y dirección de trabajo de grado con base en el reglamento estudiantil.

Servicio de Fotocopiado

Se informa la cantidad limitada de fotocopias (2.500) para los dos programas y las dificultades para el material de trabajo con los estudiantes. Se acuerda enviar carta a la persona encargada informándole las dificultades generadas con esta decisión.

Correspondencia

Oficio 0211661 enviado por los estudiantes Maria Isabel Zuluaga y Wilmar de Jesús Montoya: Se acuerda revisar el anterior trabajo que venían desarrollando para tomar una decisión al respecto. En este sentido, Comité Curricular acuerda intervenir con los profesores se la asignatura Seminario Trabajo de Grado I para aclarar procesos. Se acuerda invitar a los profesores para próxima reunión de Comité.

Oficio 600-DRVC-ATYD-DIR enviado por el INPEC, concurso cuento y poesía: Se atiende el oficio. Los profesores Arbey y Leandro se encargarán del proceso. Se fija como fecha el 15 de septiembre para el envío de resultados

Oficio 0211995 enviado por el profesor Arbey Atehortúa: El profesor solicita autorización para asistir al Seminario Internacional sobre Sor Juana Inés de la Cruz en la Universidad de los Andes en la ciudad de Bogotá. Se le informa que debe enviar carta de permiso al Sr. Rector con Vo.Bo. del Director.

Varios

El profesor Arbey Atehortúa comenta que el estudiante Alexey Alvarez Vinasco seguirá trabajando en equipo con la estudiante Mary Luz Ortiz en su trabajo de grado (Oficio 027784 enviado por el estudiante Alexey Alvarez Vinasco). Se aprueba.

Agotado el orden del día, se cierra sesión a las 4:40 pm

GONZAGA CASTRO ARBOLEDA

Relator